

Final de Ejercicios VENTANA AL MUNDO

Reportaje de un gran acontecimiento

Tal como anunciábamos en nuestro último número, el domingo de Pascua de Resurrección se celebró en nuestra Iglesia Parroquial, el final de la Tanda de Ejercicios Espirituales para hombres de Granollers que durante la Semana Santa tuvo lugar en Tiana.

Llegaron los ejercitantes alrededor de las once de la mañana, acompañados del Padre A. Tàpies S. J., que junto con el Rdo. Mn. J. Ricart pbro. había dirigido la tanda. Seguidamente se celebró el Santo Sacrificio de la Misa, terminada la cual el P. Tàpies impartió la Bendición Papal a los nuevos ejercitantes.

A continuación, en local contiguo a la Iglesia, acompañados de sus familiares, celebraron el tradicional «Esmorzar de Germanor». Durante el mismo la casi totalidad de los que habían asistido a la Tanda nos contaron sus impresiones, de las cuales nos place transcribir algunas:

«Estoy muy satisfecho de haber hecho Ejercicios y prometo repetirlos con frecuencia».

«Desde que contraí matrimonio sentía necesidad de hacer Ejercicios, para aclarar algunas ideas. Pero no creía que pudiera hacerlo en la forma tan maravillosa como lo he efectuado. Estoy contentísimo».

«Fui a Ejercicios con la convicción de que iba de vacaciones, y que no me dirían nada nuevo. Confieso que estaba muy equivocado y que me han dicho muchas cosas que ignoraba».

«Nuestro trabajo debe ser convencer a los demás a que también vayan a Ejercicios, si es que de verdad tenemos amor al prójimo».

«Señores, con toda sinceridad debo manifestarles que me tenía por católico, y no era verdad. De ahora en adelante creo que lo seré, con la ayuda de Dios».

«He hecho varias veces Ejercicios, y cada vez vuelvo más contento».

«En el Colegio había hecho Ejercicios 4 ó 5 veces. Pero debo decir que aquello no era nada al lado de esto. Estoy muy contento» dice un joven.

Otro que los repite, dice: «Tan buenos como son los Ejercicios, y tan poco como hacemos para que los hagan muchos».

Uno de los más jóvenes: «Siento una alegría tan grande, como nunca

habría soñado que pudiera tener. He hecho buenos propósitos, y espero cumplirlos con ayuda de la Virgen».

Un industrial, muy emocionado, manifiesta: «He tenido la gran sorpresa de mi vida. Me han gustado mucho los Ejercicios. De ahora en adelante mi vida será diferente».

Después, el que suscribe, en nombre de la Liga de Perseverancia exhorta a todos a seguir fieles a sus propósitos y a procurar que la alegría que todos tienen la hagan llegar a los demás, que afin de, con Jesucristo por compañero y con la frecuencia de Sacramentos, Rosario en familia, visitas al Santísimo, etc., alcancen la meta final, que es la salvación del alma y la mayor gloria de Dios.

El Sr. Mirer, de la O. E. P. de Barcelona, hace un magnífico discurso manifestando que gracias a unos Ejercicios él, de enemigo de Dios, se había convertido en un propagandista de los mismos. De forma maravillosa nos describe el gran cuidado que tenemos de las cosas del cuerpo y lo poco que las personas cuidan de las cosas del alma, mucho más importantes. La falta de espacio nos impide transcribir la magistral disertación del Sr. Mirer que fue saludada con una imponente salva de aplausos.

El Padre Tàpies dio sus últimas consignas cara a la perseverancia.

Nuestro Rdo. Sr. Cura-Párroco clausuró el acto haciendo constar la gran satisfacción que le habían causado los parlamentos y lo mucho que esperaba de los nuevos ejercitantes, para una nueva vitalización de la vida de la Parroquia. — PEDRO ILLA

Campana de Juventud

«Millorem les nostres llars»

Durante los días comprendidos del 19 al 23 de Abril, se ha celebrado la Semana de Juventud en los pueblos de Montornés, Vilanova de la Roca, Vallromanas, La Roca y Santa Inés.

Estos pueblos han celebrado su Semana de Juventud con unas interesantes conferencias sobre el lema de la campaña, combinados con otros actos de tipo recreativo. Tenemos noticias que han sido muy concurridos, asistiendo la mayoría de jóvenes y mu-

Francia — Juan Pellegri, ha sido galardonado con el gran premio católico de literatura por su obra «Los olivos de la Justicia». Es la sexta vez que se concede este premio, que patrocinan todos los años la Asociación de Escritores Católicos y la revista «Ecclesia». Juan Pellegri, pertenece al mundo del cine y recientemente ha trabajado en una obra de Robert Bresson.

Elogio a Religiosas católicas — Veinticinco Religiosas han sido nombradas auxiliares en los hospitales estatales de El Cairo. Refiriéndose a ello, el periódico egipcio Akhbar El Yomo hace grandes elogios de las Religiosas católicas que trabajan en los hospitales. Dice entre otras cosas: Ternura, suavidad y misericordia son parte de su naturaleza. Todo enfermo es su hermano, todo enfermo aunque sea octogenario es su hijo.

Países Escandinavos — Los católicos han acogido con gran alegría el nombramiento de Mons. Martin Lucas como Delegado Apostólico en Escandinavia. La noticia se considera como un reconocimiento por parte del Vaticano de las buenas relaciones entre los católicos escandinavos y sus gobernantes.

Unión Sudafricana — El Die Kerkbode, órgano oficial de la Iglesia Reformada considera como síntoma alarmante la expansión del catolicismo en la Unión Sudafricana. Se teme que las reacciones católicas a la represión racial lleven a reforzar la oposición de aquella Iglesia a la inmigración católica.

El 37 Congreso Eucarístico Internacional — Para las fechas del Congreso, se levantará en Munich, un gigantesco campamento con tiendas para 100.000 hombres y en los centros de enseñanza podrán albergarse unas 50.000 muchachas. Una quinta parte de las familias ya se han ofrecido para alojar a los peregrinos calculándose que durante la celebración del Congreso Eucarístico la capital de Baviera duplicará su población de un millón de habitantes. — E. M.

chachas, que habían sido invitados con anterioridad.

Para hoy domingo, tienen estos pueblos reunidos una Jornada matinal en La Roca.

El programa es el siguiente: A las 10, Misa Dialogada de Juventud. A las 11, Desayuno de fraternidad. A las 11'50, Impresiones de la Semana, por un representante de cada pueblo. Seguidamente Clausura de la Jornada por los Conciliarios y Delegados de los jóvenes y muchachas de Acción Católica. A las 13, Audición de Sardanas. — Q.